

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 13 MARS 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

LA VILLE DE CONSTANTINOPLE EST MENACÉE GRAVES ÉMEUTES À MEXICO

CONSTANTINOPLE EN DANGER

La flotte russe à l'entrée du Bosphore

ÉMEUTES À CONSTANTINOPLE — LE "GOEBEN" DEMANTELE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 12 mars. — La flotte Russe de la mer Noire, composée de 12 bateaux de guerre, est maintenant à l'entrée du Bosphore, et est prête à commencer le bombardement des positions turques.
Les bateaux anglais et français ont continué le bombardement des forts des Dardanelles aujourd'hui, et il est annoncé que la flotte russe va coopérer par l'attaque du côté du Bosphore aux manœuvres des cuirassés anglais et français.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 12 mars. — Une dépêche du correspondant du "Journal" à Bucarest, annonce:

Les turcs ont enlevé les canons des fortifications de Constantinople et ont commencé leur transport dans les forts des Dardanelles pour reculer l'avance des bateaux de la flotte alliée dans sa marche en avant sur Constantinople.

Au cas où malgré ces mesures, la flotte alliée ferait son apparition aux murs de Constantinople, les turcs sont prêts à rendre leur capitale, pour empêcher le bombardement de la ville.
Les vivres sont très rares à Constantinople, et plusieurs émeutes ont eu lieu contre les étrangers habitant la ville.

Toutes les industries sont arrêtées et beaucoup de travailleurs sont sans ressources.

Il est annoncé que les gros canons de l'ancien cuirassé allemand "Goeben" ont été enlevés du cuirassé et que leur transport s'effectue pour renforcer les batteries des Dardanelles. Le cuirassé qui de cette façon est rendu presque inutilisable a été conduit dans le golfe de Ismid.

Le Temps

BULLETIN METEOROLOGIQUE OFFICIEL.

Observations prises vendredi à 8 heures du soir. SAMEDI, 13 mars.
Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs. — Temps incertain; légers vents du Nord-Est.

TEMPÉRATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la maison, était comme suit:	Température
7 h. m.	41
9 h. m.	43
11 h. m.	37
1 p. m.	42
3 p. m.	46
5 p. m.	48
7 p. m.	41

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 13 mars 1915, à la Nouvelle-Orléans:

Heure	Temp.	Vent.	Pluie.
7 h. m.	51	N-E-A	01
7 p. m.	50	N-E-S	00

AVIS A NOS ABONNES.

Toujours soucieux de servir nos lecteurs avec ponctualité nous serions très reconnaissants aux personnes qui ne recevraient pas leur journal régulièrement, de nous prévenir au plus vite. Téléphones Main 3087.

AU MEXIQUE

Graves émeutes à Mexico

DEUX ASSAILLANTS TUES ET PLUSIEURS BLESSES.

CITOYEN TUE PAR LES TROUPES DE ZAPATA.

NOTE ENVOYEE AU GENERAL SALAZAR.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Denver, 12 mars. — C. D. Wood, acheteur de propriétés foncières de Denver et beau-frère de John B. McManus, a reçu une dépêche du département de l'Etat, à Washington aujourd'hui, l'avisant du meurtre de McManus par les soldats de Zapata, dans la ville de Mexico.

Dans la dépêche du département, était une lettre de Mme MacManus, datée d'hier et transmise par le consul du Brésil. Cette lettre déclare:

"Notre maison a été attaquée ce matin, et Johnnie a été tué.

"Nous n'étions pas à la maison à cet instant et nous sommes tous bien."

RUTH.

Mme McManus était Mlle Ruth Wood de Denver. Elle avait épousé M. McManus il y a 25 ans.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Los Angeles, 12 mars. — Selon les dépêches reçues aujourd'hui deux cents Mexicains ont fait une protestation devant le Palais National de Mexico, pour faire libérer les 250 prêtres catholiques qui y sont internés.

Une émeute sensuiv. Octavio Bertrand, chef de la police de la capitale était blessé, deux des Mexicains assassins qui l'attaquaient étaient tués, et une grande quantité de personnes blessées.

Une dépêche donnant des détails de cette émeute a été reçue ici d'Antonio Villarreal représentant de Carranza à Vera Cruz.

L'état-major de Villa déclare avoir reçu une dépêche similaire venant de Galveston.

La manifestation commençait par une démonstration devant l'église Corpus Christi, sur le Alameda, un jardin les séparant du palais National.

Des orateurs étaient occupés à exciter la foule, l'incitant à se ruer sur le palais National, quand le chef de la police et un peloton de soldats arrivaient.

Les cris de "Vive Huerta" accueillaient les soldats et les couteaux sortirent des poches.

Un moment après Bertrand tombait, blessé à la hanche et c'était le signal de la mêlée générale.

La bataille dura pendant 30 minutes, et finalement les manifestants étaient refoulés par la police, où les soldats de Zapata. Les dépêches ne sont pas claires sur cette fin de la bataille.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 12 mars. — D'après les dépêches officielles reçues des consuls étrangers de Mexico, il est annoncé qu'une centaine des personnes blessées durant les émeutes ont été mises en sûreté au Consulat anglais.

Après une conférence entre le président Wilson et le cabinet, une note a été envoyée au général Salazar, insistant que les troupes de Zapata, accusées du meurtre de McManus soient

FRANCE, RUSSIE

ANGLETERRE

Les troupes alliées, Belges, avancent au Sud-Est de Nieuport

PROGRES DES RUSSES A PRASNYSK ET DANS LES CARPATHES.

VILLAGE PRIS PAR LE 3me CORPS DE L'ARMÉE ANGLAISE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 12 mars. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui: "En Belgique, deux divisions belges d'infanterie ont avancé sur un front de plus de 500 mètres, dans la direction de Schoorbakke, au Sud-Est de Nieuport. "Sur tout le reste du front, il n'y a rien à ajouter aux communiqués de la nuit dernière."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Petrograd, 12 mars. — Le rapport officiel de l'état-major général russe publié aujourd'hui, déclare:

"Entre le Niemen et la Vistule, des batailles d'une violence extrême ont eu lieu durant la journée d'hier dans la région de Simno, dans les vallées des rivières Omulaw et Orzya et dans la direction de Prasnysz. Il n'y a aucun changement sur la rive gauche de la Vistule. Dans les monts Carpathes, toutes les attaques autrichiennes ont été repoussées. Près de Gorlice, une contre-attaque de l'ennemi a été complètement repoussée et les régiments ennemis ont été détruits."

"Dans l'Est de la Galicie, au Sud de Njejniew, nous avons repoussé avec succès une attaque des troupes allemandes."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 mars. — Le communiqué officiel suivant a été transmis à la presse anglaise durant la journée d'hier:

"Durant les nuits des 11 et 12 mars plusieurs attaques de l'ennemi ont été facilement repoussées par notre 4e corps d'armée et les troupes indiennes, en infligeant à l'ennemi des pertes très sérieuses. Dans une de nos attaques de nuit nous avons capturé 60 prisonniers et pris le village de Pinette, ce brillant exploit a été accompli par notre 3e corps."

"La brume et le brouillard épais retardent les opérations militaires."

12 SOUS MARINS MANQUENT.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 mars. — Une dépêche reçue au "Daily Express," venant de La Haye, déclare:

Un rapport secret a été envoyé de Cuxhaven à l'amirauté à Berlin annonçant que 12 sous-marins allemands, manquant à l'appel, 3 sont des plus récents de la marine allemande.

Le conseil de la marine se réunira demain, sous la présidence de l'empereur Guillaume, pour discuter si l'on doit continuer ou arrêter la guerre avec les sous-marins en raison des risques trop grands, pour le résultat acquis.

punies et qu'une indemnité soit faite à la famille de la victime.

D'après une dernière dépêche reçue au Consulat de Brésil, il est annoncé que les troupes de Zapata sont entrées en ordre parfait dans la ville de Mexico, acclamées par la foule enthousiaste.

ALLEMAGNE, AUTRICHE

Combat à Westende entre forts allemands et navires Anglais

CONTINUATION DES COMBATS A NEUVE-CHAPELLE.

L'ARMÉE AUTRICHIENNE RETIENS CES POSITIONS EN POLOGNE ET EN GALICIE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 12 mars. — Un communiqué de l'état-major général allemand publié aujourd'hui, déclare:

"Sur le théâtre Ouest de la guerre: Deux croiseurs anglais accompagnés de deux contre-torpilleurs, ont bombardé Westende et la côte Belge au Nord de Nieuport durant la journée d'hier. Soixante coups de canons furent tirés, mais les dégâts furent insignifiants. Les bateaux de guerre se retirèrent quand nos batteries ouvrirent le feu. "Les troupes anglaises qui occupent Neuve-Chapelle ont essayé une attaque la nuit dernière sur nos positions à l'Est, cette attaque a été repoussée. Au Nord de Neuve-Chapelle, les attaques anglaises ont été aussi repoussées. La bataille se poursuit dans cette région. Rien ne s'est passé en Champagne durant la journée d'hier. Dans les Vosges, les chutes de neige ont empêché les manœuvres militaires hier, et il n'y a eu dans cette région que de légères escarmouches."

"Sur le théâtre Est de la guerre: Au Nord de la forêt de Angustowo, nous avons battu complètement les troupes russes, les refoulant dans la direction de Grodno. Nous avons fait plus de 1,000 prisonniers, y compris deux commandants de régiments et nous avons pris trois canons et dix mitrailleuses. "Les troupes russes évacuent toute la région de Angustowo et se replient sur Grodno."

"Au Nord-Ouest de Ostrolenka, durant une attaque de l'ennemi nous avons capturé trois officiers et 220 soldats. Au Nord et au Nord-Ouest de Prasnysz nous avons avancé et pendant la journée d'hier nous avons capturé dans cette région environ 3,200 prisonniers."

"Un récent bulletin publié par l'état-major annonçait deux grandes victoires russes, l'une à Grodno et l'autre à Prasnysz. Dans chacun de ces engagements les russes ont déclaré avoir détruit deux corps d'armée Allemand. Si le commandant en chef des armées russes croit à ces déclarations, il aura à modifier son opinion devant l'exposition de faits contraires. Le mouvement offensif russe devant Grodno, au travers de la forêt de Angustowo a été le résultat d'une défaite. Près de Prasnysz, les troupes allemandes après avoir reculé durant un petit moment, sont de nouveau à 4 kilomètres de cette ville."

"Depuis la réoccupation de Prasnysz par les troupes russes nous avons capturé sur les champs de bataille, entre les rivières Orzya et Vistule, plus de 11,400 prisonniers."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vienne, 12 mars. — Le ministère de la guerre a publié aujourd'hui le communiqué suivant:

"Tout le terrain que nous avons conquis en Pologne Russe et dans l'Ouest

SUR LA MER

Le "Laplant" l'échappe belle

LE "INDIAN CITY" COULE — FAUSSE NOUVELLE ALLEMANDE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 mars. — Le transatlantique "Laplant," de la compagnie anglaise "Red Star Line," ayant à bord 106 passagers, a fait la rencontre d'un sous-marin allemand à quelque distance de l'embouchure de la Mersey seulement à vingt milles de Liverpool, qu'il venait de quitter à destination de New-York. Les nouvelles ont été reçues par sans fil à Liverpool.

Le sous-marin qui devait attendre le départ du transatlantique lui donna la chasse, par plusieurs fois, mais ne parvint pas à le couler. Le sous-marin et donnaient l'ordre d'augmenter la vitesse du bateau, de manière à distancer le petit pirate des mers.

La manœuvre était couronnée de succès, puisque réussissant à prendre une grande avance, le sous-marin était perdu de vue et le "Laplant" continuait sa route.

En dépit de l'activité des sous-marins allemands dans les eaux anglaises depuis le commencement de leur fameuse "bloquée," l'attaque du transatlantique "Laplant" est la première tentée contre un navire transportant des passagers.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Galveston, 12 mars. — Une dépêche reçue aujourd'hui au bureau d'une compagnie de navigation de la ville annonce que le bateau anglais "Indian City," qui quittait le port de Galveston le 18 février, à destination du Havre, a été coulé.

Le "Indian City" avait un chargement de 14,026 balles de coton. La dépêche ne donne aucun détail complémentaire.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 mars. — Une dépêche de Berlin publiée hier annonçait la perte du charbonnier anglais "Beethoven," et les propriétaires de ce bateau déclaraient aujourd'hui que le dit bateau est en sécurité à Avonmouth.

La dépêche de Berlin annonçait que le bateau, se rendant de Newcastle à Gibraltar, avait été coulé par un sous-marin ou par une mine, et que deux marins avaient été noyés, le reste de l'équipage ayant pu être sauvé.

"Les chutes de neige dans les monts Carpathes rendent les opérations militaires difficiles, mais en dépit des conditions défavorables de la température, quelques engagements ont eu lieu durant la journée d'hier."

"Nous avons repoussé plusieurs attaques de nuit. Un assaut contre une hauteur occupée par nos troupes, a été repoussé et nous avons capturé deux officiers et 350 soldats."

"L'ennemi a été repoussé devant nos positions de Nadworna, et 280 prisonniers ont été emmenés."

"Le calme règne en Buckowine et sur le reste du front."

L'ABEILLE

de la Nouvelle-Orléans sert des abonnements au prix de 85 sous par mois, de nos bureaux, ou 15 sous par semaine pris au porteur.

ETES-VOUS ABONNÉ?

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

Dépêches télégraphiques donnant le compte rendu de nouvelles intéressantes

LOUISIANE.

Condamnations.

Donaldsonville, 12 mars. — Le shérif conduira au pénitencier lundi six prisonniers condamnés, à la dernière session de la cour.

Communications télégraphiques.

Amite, 12 mars. — Toutes les associations de fermiers, de la paroisse Tangipahoa, ont accepté l'offre du gouvernement, de leur accorder des facilités télégraphiques, pour les tenir au courant des marchés du nord. Cette mesure empêchera les spéculateurs du Nord à manipuler le prix des denrées.

MISSISSIPPI.

Mises en accusation.

Magnolia, 12 mars. — Le grand jury de la paroisse a fait un retour de dix-huit mises en accusation et s'est ajourné.

Conférence.

Baton-Rouge, 12 mars. — Le surintendant Harris est de retour d'un voyage à Alexandria, Lne, où il a eu une conférence avec les présidents Roy, Stephens et Konny, de l'Institut Industriel, à l'égard des règles à établir pour admettre les étudiants à l'institution.

AUX ETATS-UNIS.

Un Message du Roi des Belges.

La Paque (Belgique), 4 février (Officiel). — A la demande de la presse américaine, le roi Albert a envoyé le Message suivant aux Etats-Unis:

"Vous me demandez un message. Au moment où s'achève les six premiers mois de la guerre, je me fais un devoir de saisir cette occasion pour exprimer mon gratitude et ma sympathie aux Etats-Unis d'Amérique."

"Avec une générosité et une délicatesse vraiment touchantes, les citoyens américains sont venus au secours de mon pays, que l'occupation allemande allait plonger dans la détresse, par des réquisitions exorbitantes, hors de proportion avec les ressources des habitants. Sans l'aide fraternelle des Etats-Unis, la famine se serait étendue comme un fléau sur nos provinces dévastées."

"Aux éminents diplomates qui se sont dévoués pour nous avec tant de sollicitude, dans des circonstances difficiles, et à tous vos compatriotes qui ont si bien organisé le ravitaillement, j'ai le cœur de rendre un hommage public."

"Une fois de plus, la grande nation américaine, fidèle à une tradition séculaire, a voulu s'associer à une œuvre de solidarité humaine, affirmant ainsi devant le monde son idéal de justice et de liberté."

"Grand quartier général de l'armée belge, le 4 février 1915. "ALBERT."